
九龍城區議會轄下  

食物環境衞生委員會 

林德成 主席 MH 

跟進九龍城區內廚餘回收計劃進展和反映何文田和嘉道理

區廚餘回收建議 

首先, 想了解區內在「私人屋苑智能廚餘回收桶試驗計劃」的申請情況, 在

之前的委員會上, 環保署曾回覆截至 2024 年 8 月 29 日, 共收到 9 個九龍城區屋

苑的申請, 希望可以更了解九龍城區在私人屋苑的廚餘回收計劃進展, 更能提升

屋苑的回收覆蓋比例。 

請問環保署能否提供以下資料: 

1. 可否分享這 9 個申請的大廈名稱? 申請是否都獲審批? 不成功獲批或自行撤

回的數量是多? 是否可以分享理由?

2. 由 2024 年 8 月 29 日至目前, 有多少私人屋苑正在進行申請?

3. 九龍城區有哪些區域的申請數量是未有申請或申請比例佔該區域的屋苑比例

是偏低? 是否有針對這些區域的推廣計劃以提升比例?

另外, 近期, 收到不少何文田和嘉道理區的居民反映區內廚餘回收服務不足

的情況, 希望可向相關部門反映私人屋苑地區對回收服務的需求。 

目前, 在區內的公眾垃圾站的廚餘回收點只有太平道垃圾回收站一個點, 建

議是否可以研究增設在文運道垃圾回收站設立廚餘回收點?  

此外, 除了公眾垃圾站的廚餘回收點外, 何文田區和嘉道理區並沒有廚餘回

收流動點, 建議是否可以研究在何文田山、巴富街或太子道西一帶加設回收流動

點，同時也增設膠樽及紙張自助回收機?  
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